

CORRESPONDENCIA DEL
MAYOR SANTIAGO SALINAS

CALLE MATAMOROS 132

MONTERREY, N. L.

Monterrey, N.L. Agosto 31 de 1919.

RECIBIDA
-5 SEP 1919

Senor Gral. de Div. Alvaro Obregón,
Nogales Sonora,
Mi muy respetable General:

CONTESTADA

Ya hace algún tiempo que abrigaba yo la idea de escribir a usted, con el único objeto de obtener una orientación electiva en el nuevo horizonte que se nos presenta en nuestra Patria, con colores tan diversos y rasgos tan amenazantes, á los principios liberales y democráticos, por que tantas án energias y vidas se han cegado en el próximo pasado período de evolución social.

Como he asentado en el párrafo anterior; hace algún tiempo que pensaba dirigirme á usted, con el fin ya expresado pero es que el señor Gral. Manuel Pérez Trevino estuvo en ésta, y me habló algo sobre el asunto á que yo iba á referirme, y en tal virtud, quise esperar para recibir alguna indicación de usted como resultado de las impresiones que el referido Gral. Pérez Trevino, le llevara á usted de esta Entidad Federativa. Como no sucediera lo que me imaginaba, anora, sin mas ambición que la ser útil á mi Patria en la esfera de mis facultades, me permito encarecer á usted se sirva orientar mi criterio en lo relativo á la lucha Electoral que se avecina, para nombrar funcionarios para los Supremos Poderes Federales.

De mi parte, me permito manifestar á usted que soy Presidente de un Partido Político de este Estado, el cual me acaba de elegir Diputado al Congreso Local de este mismo Estado; así es que, en esta condiciones creo poder servir en algo.

Sin otro asunto sobre el particular, quedo de usted,
su subordinado y S. S.

Septbre. 9' 1919.

0

Sr. Santiago Salinas.
Calle Matamoros #132.
Monterrey. - N.L.

Muy señor mío y amigo:-

Me enteré de su atenta carta fecha 31 del pasado, y en respuesta le digo que, efectivamente, el Gral. M. Pérez Treviño me dió los mejores informes de Ud. y me expresó de viva voz los deseos que Ud. ha demostrado para trabajar en favor de mi candidatura; y ahora su carta viene a confirmar todos aquellos informes.

Como lo indico en mi Manifiesto, todos los ciudadanos que estén de acuerdo con las tendencias impresas en dicho documento, deben ejercitar su acción de acuerdo con los lineamientos generales que aparecen al final del citado Manifiesto, y sólo le suplico que al iniciar sus trabajos políticos procure tomar contacto con todos los demás elementos simpatizadores de mi candidatura, a fin de conservar la armonía necesaria en el movimiento democrático que hemos comenzado.

Mucho estimo su buena disposición, y con todo aprecio quedo su afmo. amigo y atento S.S.

FTb